

### Riehener Geschichte inszeniert

rz. Am Donnerstag vergangener Woche wurde der Kulturförderpreis 2023 des Kiwanis Club Basel dem ex/ex Theater für die herausragende Produktion «7000 Gulden» überreicht. Der Kiwanis Club Basel verleiht jedes Jahr einen Kulturförderpreis und unterstützt damit sowohl einzelne Kulturschaffende als auch Gruppen verschiedener Kultursparten. Adrian Iselin, der aktuelle Präsident des Kiwanis Club Basel, lobte in seiner Laudatio, wie einfallsreich die bewegte Riehener Geschichte anhand von einzelnen Figuren erzählt wird: «Alles fügt sich so wunderbar zusammen!

Die Musik, das Spiel, die Dramaturgie. Und dies nicht zuletzt auch wegen des hervorragenden Ensembles.»

«7000 Gulden» ist ein Theaterspaziergang durch Riehen. Zusammen mit der Influencerin Alex Steiner macht sich das Publikum auf die Suche nach der wichtigsten Person von Riehen. Wer das ist? Finden Sie es heraus. Es wird noch viermal aufgeführt, und zwar heute Freitagabend und am Freitag, 15. September, sowie am Samstag, 16. September, und am Sonntag, 17. September, jeweils um 19.30 Uhr (Ticket-Reservierungen über [www.exex.ch](http://www.exex.ch)).